

函館市美原児童館だより 平成29年度 8月号

函館市美原2丁目21-7 TEL・FAX 0138-46-1840

メールアドレス mihara@msl.ncv.ne.jp

ホームページアドレス http://nomata-jidoukan.jp/mihara/ 4月～9月の開館時間は、9時～18時です。



美原児童館に強力な助っ人が！！

前号でもお知らせしましたが、高学年の来館者数が極端に減少しています。その手立ての一つとして中学生や高校生への働きかけを考えております。その一つの例として、7月1日に行われた「卓球大会」で、審判を中学生・高校生にお願いしてみました。中学1年の山崎君・河野君、高校1年の安達君・宮澤君などは、正式な試合形式を取り入れたり、フェアプレーでお互いプレーするよう小学校の選手達に優しく指導していました。これまでは、各行事については、地域の方や先生方が前面に出て指導していましたが、卓球大会を通して、中学生・高校生にも協力してもらいながら取り組む必要性を改めて実感しました。当館では、施設が小規模なため中学生・高校生がほとんど利用していない状況です。今回のように、中学生・高校生の活動の場を意図的に計画し、中学生・高校生が地域の大切な「力」であることを、若い人達にも体験してほしいと願っております。3年後には、体育館もある大きな児童館が開設されますので、中学生・高校生の利用が多くなると予想されます。そのためにも、今からその連携を少しずつ図っていきたくて考えております。

今月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
		1 安全点検日	2	3	4	5
6 休館日	7 交通安全教室14:00	8	9 DVD鑑賞13:30	10	11 休館日(山の日)	12
13 休館日	14	15	16	17	18	19
20 休館日	21 小中2学期始業式 塗り絵コンクール投票開始	22	23	24 敬老の日プレ作り申込開始	25	26 ボランティア活動
27	壁面カレンダー作り開始	29	30	31		
	28					

願いが届くかな“七夕飾り”

6月23日から、七夕飾り作りを時間を見つけては取り組んできました。7月4日にみんなの願いを書いた短冊を笹竹に吊しました。今年の短冊には、「大きくなったら助産師さんになりたい!」「家族が仲良く健康に暮らしますように!」「成績が上がりますように!」「地球の全員が長生きするように!」「みんなが健康で元気に過ごせますように!」等と、家族への思いが書かれた短冊が多く見られました。みんなの願いが、お星様に届きますように!!!



中学生も高校生もびっくりー卓球大会

第3回卓球大会が、7月1日(土)に行われました。世界卓球大会での日本人の大活躍に続けとばかり、連日美原児童館の卓球台は、卓球ファンでいっぱい!テレビで見た難しいプレーに挑戦する子が続出。そして、中学生・高校生のお兄さん達にも果敢に試合を申し込んでいました。今回の大会には、小学生15名がエントリーし、3つのブロックに分かれて試合を行いました。

<大会の結果>

初級-森 義貴(4年)
中級-明石 悠心(4年)
上級-林 優翔(5年)



たくさん参加してくれたよ!

7月15日の児童館祭には、地域の方々を含め総勢140人も参加して頂きました。当日は大変暑かったのですが、射的や輪投げ、クジ等に果敢にみんな挑戦していました。その後は、大好きな焼き鳥、ドーナツ、そしてカキ氷を美味しく食べていました。今回も母親クラブ・保護者の方々に全面的に協力して頂きました。本当に有り難うございました。

夏の交通安全教室! 8月7日

昨年度同様、函館自動車学校さんのご協力をえて、「夏休み交通安全教室」を午後から行います。交通事故から自分の大切な命を守るにはどうすればいいか考えてみませんか!